
Ja stimmt, das war der Fehler des ganzen. Sonst wäre es ja nicht zu seiner Diskussion gekommen. Aber gut,
wo wir uns einig sind, da sind wir uns einig. :-D 

Gruß

Peter

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

DKZV- nicht immer der falsche Weg!
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